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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 010/2017 
Aos treze dias do mês de março de dois mil e dezessete, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim Bonetti nº. 
255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, GILMAR JACOB HEINZ, 
JAIR FORMAIO, NÉLIO JOSÉ PALUDO, MARCELO ADRIANO ANTUNES, PAULO 
DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, que assinam em Livro 
próprio suas presenças para a décima Sessão Ordinária do primeiro período da 1º Sessão 
Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob 
nº. 010/2017, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de 
vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Paulo Matia Heinz, declarou aberta a 
Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão convidou o 
Vereador Adão Biancatti para fazer a leitura do texto bíblico seguido do momento da oração. Na 
sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob nº. 009/2017, do dia 06 de 
março de 2017. Em seguida o Presidente solicitou ao Secretário da Mesa à leitura das 
Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência Recebida: Correspondência do 
Presidente da ACAMSOP/13, sobre a unificação das ACAMSOP`s. Correspondências do 
Ministério da Educação, informando a liberação de recursos financeiros ao Município.  Oficio 
7/2017 da Justiça Eleitoral do Paraná, sobre a relação dos eleitores faltosos nos últimos pleitos 
eleitorais. Oficio 122/2017, do Deputado Guto Silva, sobre atuação do mesmo em defesa do 
comércio paranaense. Oficio da Presidência da Câmara Municipal de Londrina, comunicando 
sobre a composição da Mesa Diretora para o biênio 2017/2018.  Correspondências 
Expendidas: Oficio nº. 020/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando as Indicações 015 e 
016/2017. Oficio nº. 022/2017 ao Executivo Municipal, encaminhando o Requerimento 
017/2017, aprovado na Sessão Ordinária do dia 06/03/2017. Oficio nº. 023/2017 ao Executivo 
Municipal, encaminhando as Indicações Verbais feitas pelos Vereadores na Sessão Ordinária 
do dia 06 de março de 2017. Oficio nº. 024/2017, encaminhando moção de pesar a família de 
Ivete Maria Vettorello Doré. Oficio nº. 025/2017, ao Executivo Municipal solicitando o repasse 
de recursos a Câmara Municipal, referente ao segundo bimestre de 2017. Protocolos na 
Secretaria: Protocolo nº. 025/2017, referente ao Projeto de Lei nº. 006/2017, de autoria do 
Executivo Municipal, o qual autoriza o Executivo Municipal A Conceder Subvenção Social a 
APAE - Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais do Município de Enéas Marques – PR. 
Protocolo nº. 026/2017, referente ao Requerimento nº. 019/2017, assinado por todos os 
Vereadores com assento na Casa, os quais requerem ao Chefe do Executivo, Sr. Prefeito, a 
cobertura para estacionamento no Centro Municipal de Saúde Vereador Juvelino Andre 
Romano ou Plano de Arborização com urgência.  Protocolo nº. 027/2017, referente à Indicação 
018/2017, de autoria do Vereador Paulo Deoclides Camera, o qual requer que seja fixado sobre 
o muro construído na divisa do imóvel onde está construída a Capela Mortuária com a Avenida 
Dionísio Oening grade de proteção. Protocolo 029/2017, referente à Emenda Modificativa 
01/2017 ao projeto de Lei 04/2017. Protocolo 031/2017, referente à Indicação nº. 020/2017, de 
autoria do Vereador Adelar Lima, o qual requer indicar ao Chefe do Executivo, Sr. Prefeito a 
recuperação do bueiro na estrada que dá acesso à residência do Sr. Luiz Strapassoli Correia, 
localidade do Gamelão. Protocolo 032/2017, referente à Indicação nº. 021/2017, de autoria do 
Vereador Adelar Lima, o qual requer indicar ao Chefe do Executivo, Sr. Prefeito  a construção 
de redutor de velocidade (lombada) na PR 471, nas proximidades da Mecânica Fontana, 
Lavacar Cristofoli e entrada do Conjunto Habitacional Jardim das Flores. Protocolo nº. 
033/2017, referente ao Projeto de Resolução 001/2017, de autoria da Mesa Diretora da Câmara 
Municipal, a qual altera o artigo 21 da Resolução nº. 007/2009. Protocolo nº. 034/2017, 
referente a Indicação 022/2017, de autoria dos Vereadores Marcelo Antunes e Paulo Matia 
Heinz, os quais requerem que seja dado prosseguimento para o funcionamento do 
Microssistema de Água da Comunidade de Arroio Empossado. Requer ainda, em regime de 
urgência seja providenciado tampa da Caixa d'água da Comunidade de Cristo Rei. Protocolo nº. 
035/2017, referente ao Projeto de Lei Ordinária nº. 007/2017, de autoria do Executivo 
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Municipal, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional 
Especial e Suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 
2017 e a efetuar alterações nos anexos da LDO exercício 2017. Despacho da Presidência: O 
Requerimento 019/2017 foi encaminhado à ordem do dia para turno único de discussão e 
deliberação. Os Projetos de Lei 006 e 007/2017 foram encaminhados à ordem do dia da 
presente Sessão para votação do pedido de votação de regime de urgência. As Indicações 018, 
020, 021 E 022 foram encaminhadas para serem analisados e dados os devidos 
encaminhamentos. A Emenda Modificativa 01/2017 foi encaminhada a ordem do dia para turno 
único de discussão e deliberação juntamente com o Projeto de Lei 004/2017. O Projeto de 
Resolução 01/2017, foi encaminhado a Ordem do Dia para primeiro turno de discussão e 
deliberação. Não havendo nenhum Vereador Inscrito no Grande Expediente, passou-se a 
Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de todos os Vereadores com assento na 
Casa. Conforme art. 188, § 7º, do Regimento Interno da Casa, o Presidente colocou em 
votação o pedido de urgência dos Projetos de Lei Ordinária nº. 006 e 007/2017, solicitada pelo 
Executivo Municipal, as quais foram aprovadas por unanimidade de voto. Foi aprovado em 
primeiro turno de discussão e deliberação o Projeto de Lei 006/2017, o qual autoriza o 
Executivo Municipal a Conceder Subvenção Social a APAE - Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais do Município de Enéas Marques – PR. Usaram da palavra na discussão deste 
Projeto os Vereadores Adão Lima, Sidmar Onofre e Jair Formaio. Foi aprovado em primeiro 
turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei 007/2017, o qual 
autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional Especial e Suplementar 
no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2017 e a efetuar alterações 
nos anexos da LDO exercício 2017. Usaram da palavra na discussão deste Projeto os 
Vereadores Adão Biancatti, Sidmar Onofre e Paulo Matia Heinz. Foi aprovado em segundo 
turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei Ordinária nº. 
005/2017, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional 
Especial no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2017 e a efetuar 
inclusões e alterações nos anexos da LDO exercício 2017. Usou da palavra na discussão deste 
projeto o Vereador Adão Biancatti. Na sequencia o Presidente colocou em discussão o Projeto 
de Lei 004/2017, juntamente com a Emenda Modificativa 001/2017, o qual autoriza o Executivo 
Municipal a proceder concessão de Direito de Uso, de Carreta Agrícola à Associação dos 
Agricultores da Comunidade de Pinhalzinho, Associação de Moradores Comunidade Rural de 
Alto Bela Vista, Associação de Moradores de Bela União, Associação do Desenvolvimento de 
Rio Bocó, Associação de Moradores de Aparecida D’oeste, Associação de Moradores da 
Comunidade Rural de Rio Vitoria, Associação de Moradores da Nascente do Jaracatiá, todas 
do interior do Município de Enéas Marques. Usaram da palavra na discussão do Projeto de Lei 
e da Emenda Modificativa os Vereadores Adão Biancatti, Adelar Lima, Nélio Paludo, Jair 
Formaio e Paulo Matia Heinz. Em votação o Projeto de Lei 004/2017 foi aprovado em seu 
primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos. Em seguida foi colocada 
em turno único de votação a Emenda Modificativa 001/2017, sendo aprovada por unanimidade 
de votos. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos 
o Projeto de Resolução 001/2017, de autoria da Mesa Diretora, o qual altera o artigo 21 da 
Resolução nº. 007/2009. Usaram da palavra na discussão deste Projeto de Resolução 
001/2017 os Vereadores Adão Biancatti e Paulo Matia Heinz.  Foi aprovado em turno único de 
discussão e deliberação o Requerimento nº. 019/2017, de autorias de todos os Vereadores com 
assento na Casa, os quais requerem ao Chefe do Executivo, Sr. Prefeito, a cobertura para 
estacionamento no Centro Municipal de Saúde Vereador Juvelino Andre Romano ou Plano de 
Arborização com urgência. Usaram da palavra na discussão do Requerimento os Vereadores 
Sidmar Onofre, Adão Biancatti e Paulo Matia Heinz. Tribuna Livre: Inscrita a Professora 
Marizete Pereira da Silva, a qual falou sobre a preocupação com as retiradas dos direitos dos 
Professores. Comunicou da greve dos professores que iniciaria no dia 15/03/2017. Comentou 
sobre sua indignação com a PEC 287 que está tramitando no Senado Federal.  Explicações 
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pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores, Adelar Lima, Paulo Deoclides Camera, 
Gilmar Jacob Heinz, Jair Formaio, Marcelo Adriano Antunes, Nélio José Paludo, Adão Biancatti, 
Sidmar Onofre e Paulo Matia Heinz. O Vereador Adelar Lima, falou sobre o comentário da 
Professora Marizete, ressaltando seu apoio aos professores. Também comentou sobre os 
desvios de recursos públicos feitos por alguns políticos do Brasil. Comentou sobre os 
Requerimentos 020 e 021 de sua autoria. O Vereador Paulo Camera comentou sobre o 
Requerimento 018/2017 de sua autoria, solicitando colocação de grade de proteção em cima do 
muro da Capela Mortuária. O Vereador Sidmar solicitou o estendimento da Sessão por mais 
trinta minutos. O Presidente colocou em votação o pedido de estendimento, sendo aprovado 
por unanimidade de votos.  O Vereador Gilmar agradeceu as explanações da Professora e 
deixou seu apoio aos professores. O Vereador Jair parabenizou a Professora Marizete pelas 
explicações feitas na Tribuna. Destacou a importância de se unir e solicitar apoio dos 
Deputados. O Vereador Jair solicitou melhorias na ponte da comunidade de Pinhalzinho. O 
Vereador Marcelo também parabenizou a Professora Marizete e deixou seu apoio a todos os 
professores. Comentou sobre o Requerimento 022/2017, ressaltando a necessidade de 
urgência no atendimento, pois os moradores estão sem água. O Vereador Nélio parabenizou a 
Professora Marizete pelas explanações. O Vereador Adão parabenizou a Professora Marizete 
pelo bom trabalho realizado na APP. Pediu para o Presidente formular um documento assinado 
por todos os Vereadores e encaminhar aos Deputados que receberam votos no município, 
solicitando para que os mesmos votem em favor da população. Reforçou o pedido para o 
funcionamento do Microssistema de Água da Comunidade de Arroio Empossado. O Vereador 
Sidmar parabenizou a Professora Marizete pelo bom trabalho, e ressaltou a importância de 
encaminhar documentos aos Deputados solicitando o apoio contra a PEC 287. Sugeriu ao 
Presidente que colocassem na pauta somente os projetos de lei que forem protocolados até a 
sexta-feira anterior a sessão, e os que virem após seja colocado na pauta da sessão seguinte. 
O Vereador Presidente Paulo comentou sobre o Requerimento do Vereador Adelar Lima, o qual 
solicitou redutor de velocidade na PR 471, nas proximidades da Mecânica Fontana. 
Ressaltando a importância da colocação deste redutor. Ressaltou a necessidade do 
atendimento do Requerimento 022/2017, solicitando com urgência o atendimento aos 
moradores que estão com dificuldade no abastecimento de água. Comentou sobre as 
explanações da Professora Marizete, ressaltando o absurdo que esta o país com as falcatruas 
dos políticos. Deixou seu apoio aos professores, lembrando que a Câmara irá encaminha uma 
Moção aos deputados solicitando apoio dos mesmos. O Vereador Sidmar lembrou que 73% do 
que os brasileiros ganham e consome volta para o governo como imposto. Nada mais a ser 
tratado o Presidente agradeceu ao Secretário da Mesa, os Vereadores, e convocou os 
Vereadores para a 11ª Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª Sessão Legislativa da 13ª 
Legislatura às 19h00min do dia 20 de março de 2017. Solicitou a lavratura da ata e sob a 
proteção de Deus declarou encerrada a décima Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª 
Sessão Legislativa da 13º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 13 de 
março de 2017, às 21h35min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de votos, 
encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio +em HD parte integrante 
desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
  
Vereador Paulo Matia Heinz                                Vereador Sidmar Onofre  
PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                             PRIMEIRO SECRETÁRIO  


